



Eine Krönungszeremonie

Am 16. Mai 2009 lud der Soziale Dienst des **Matthias-Pullem-Hauses** ein zum Maifest. Michael Lawen war als Alleinunterhalter mit seiner Wersi-Orgel engagiert und unterhielt die Bewohner und ihre Angehörigen vorwiegend mit Schlagern der 60er und 70er Jahre. Ehrenamtliche Helfer versorgten alle mit Erdbeerkuchen sowie Kaffee und Kakao.

Als Höhepunkt gab es dann eine richtige Krönungszeremonie. Von der Dorfgemeinschaft Sürth war nicht nur die Vorsitzende Ingrid Kuppisch gekommen, sondern auch die am 1. Mai gekrönte neue Maikönigin Kerstin Gomoll, geführt von Maivater Günter Gottschalk und begleitet von ihrem Gefolge. Und Kerstin Gomoll übernahm dann auch unter der Moderation von Günter Gottschalk die Krönung des Maipaars des Matthias-Pullem-Hauses.

Anita Brandtstätter

Fenster schließen